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会         議        記         録 

会議の名称 
京都スタジアム（仮称） 

検討特別委員会（第２４回） 

会議場所 全員協議会室 

担当職員 鈴木 

日 時 平成３０年１２月１１日（火曜日） 
開 議  午後 ３時００分 

閉 議  午後 ３時３３分 

出席委員 
◎木曽 ○藤本 三上 山本 平本 福井 齊藤 菱田 小島 馬場 明田 

石野 ＜湊議長＞ 

執行機関出席者  

事務局出席者  片岡事務局長、山内次長、鈴木議事調査係長  

傍 聴 市民０名 報道関係者０名 議員０名（－） 

 

会  議  の  概  要 

 
                              １５：００ 

１ 開議 

［木曽委員長 開議］ 

［事務局長 日程説明］ 

 

２ 案件 

（１）委員長報告について 

［木曽委員長 委員長報告朗読］ 

＜木曽委員長＞ 

 委員長報告について意見はないか。 

＜馬場委員＞ 

 Ｐ７「市民の声によって動き出し」という部分は、実際は市長と知事の一声

により動き出したのではないか。このため「市民の声によって動き出し」は

書き過ぎだと考える。 

＜福井委員＞ 

 私は市民の声によって動き出したと思う。亀岡市に京都府の施設がないので、

署名も集めながら実施したものである。これで結構である。 

＜明田委員＞ 

 署名は市民が集めてきたものであり、「市民の声によって動き出し」でよい。 

＜木曽委員長＞ 

 過大に書いているものではない。この文言のままでよいか。 

―全員了― 

＜馬場委員＞ 

 Ｐ３「亀岡駅北スタジアム新用地購入の中止を求める請願が」の後に、「１万

筆以上の署名を集めて」等という文言を加えるべきではないか。次に、Ｐ４

「地方財政等からすれば問題」となっているが、私は「地方財政法からすれ

ば問題」と言ったので、そのように訂正いただきたい。次に、Ｐ６「その結

果をいち早く分析し」を「その結果をいち早く分析、公表し」としてはどう
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か。 

＜菱田委員＞ 

 Ｐ３「亀岡駅北スタジアム新用地購入の中止を求める請願」の後に、署名の

筆数を入れるとなると、「市民の声によって動き出し」の根拠となる５万筆以

上の数字も書かなければならないのではないか。このため原案どおりでよい

と考える。 

＜馬場委員＞ 

 Ｐ３については、原案どおりでよい。 

＜木曽委員長＞ 

 Ｐ３については、原案どおりとする。Ｐ４については「地方財政法からすれ

ば問題」に変更する。また、Ｐ６については「その結果をいち早く分析、公

表し」に変更する。 

＜三上委員＞ 

 議案について指摘要望事項をつけたが、その内容が入っていないのではない

か。 

＜議事調査係長＞ 

 市長提案議案については、平成２９年６月定例会と９月定例会において、本

特別委員会に付託された。その際にそれぞれ指摘要望事項をつけられている

が、執行部において対応されたことから、この委員長報告には入れていない

ところである。 

＜三上委員＞ 

 指摘要望事項は議会としての意見であり、執行部で対応されたからここに記

載しないこととするのではなく、入れる必要があるのではないか。 

＜木曽委員長＞ 

 文章は長くなるが、委員会でまとめたものであり、入れることとする。 

＜三上委員＞ 

 請願が主語となっている箇所があるが、それに続けて「不採択としました」

となっているので、文章としては不自然だと考える。 

＜木曽委員長＞ 

 読みやすいかどうかということもあるが、よく考えていきたい。 

 また、亀岡駅北土地区画整理事業地となっているが、亀岡駅北土地区画整理

事業用地の方がよいのではないか。なぜ、この文言になっているのか。 

＜議事調査係長＞ 

 Ｐ１「アユモドキの生息環境への影響が軽微となり、保全を確保するために、

亀岡駅北土地区画整理事業地」については、環境保全専門家会議座長の提言

を引用したものであり、正確な表現としている。 

＜馬場委員＞ 

 引用している場合は、文言を正確にしておくべきではないか。 

＜木曽委員長＞ 

 それでは原案のままとする。 

＜三上委員＞ 

Ｐ６「稼げるスタジアムとして、経済効果を高めていく必要があります」と記

載されているが、亀岡市にとってよいようにしていくべきだと考えるので、こ

の部分は不要なのではないか。 
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＜木曽委員長＞ 

 その後に「市内の経済界とも連携することで」という文言を入れているのは、

亀岡市をよくしていくという意味であるがどうか。 

＜三上委員＞ 

その前段で「京都府と連携し」と記載されており、後段で「地域経済へ波及で

きるような仕組み」となっている。「稼げるスタジアムとして、経済効果を高

めていく必要があります」の部分は不要だと考える。 

＜木曽委員長＞ 

 京都府が運営されるものであり、その部分は入れることとしたいと考えるが

どうか。 

＜三上委員＞ 

 それで結構である。 

＜木曽委員長＞ 

 それでは、各委員からの意見があった部分については整理し、文言は正副委

員長に一任いただきたい。 

―全員了― 

 

３ その他 

・議会だよりについて 

＜木曽委員長＞ 

 本特別委員会の活動に係る議会だよりの記事については、正副委員長に一任

いただきたい。 

―全員了― 

 

[藤本副委員長 あいさつ] 

１５：３３ 


